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Anfrage 

 

Einfluss zukünftiger Entwicklungen des Bahnverkehrs auf Moosacher Bürger 

und den Rangierbahnhof 

 
Hinsichtlich des Bahnverkehrs im Bereich des Stadtbezirks Moosach sind folgende Pläne 
bekannt: 

• Zukünftige Eröffnung von Alpen-Basistunneln 

• S-Bahn-Nordring 
 
Der Bezirksausschuss bittet um Informationen, welche Auswirkungen diese Pläne auf den 
Stadtbezirk Moosach haben: 

• Wie stark wird der Bahnverkehr zunehmen? (eine kalenderjahresweise Darstellung für 
mindestens die nächsten 10 Jahre wird erbeten) 

• Wie stark wird der Rangierbetrieb auf dem Moosacher Rangierbahnhof zunehmen? (eine 
kalenderjahresweise Darstellung für mindestens die nächsten 10 Jahre wird erbeten) 

• Ab wann wird der Bahnverkehr auf Moosacher Stadtbezirk durch die Eröffnung der 
Alpen-Basistunnel zunehmen? 

• Welche Pläne gibt es zur Entlastung der durch den Stadtbezirk Moosach führenden 
Bahnstrecken und des Moosacher Rangierbahnhofs (z.B neue Bahnstrecken zur 
weiträumigen Umfahrung des Großraums München, Kapazitätsausbau der 
Rangierbahnhöfe anderswo)? Wann werden diese Projekte realisiert? 

• Sind auf dem Gebiet des Stadtbezirks Moosach zusätzliche Gleise geplant (dies betrifft 
sowohl die Strecke Feldmoching-Laim als auch die über das Rangierbahnhofsgelände 
führenden Strecken und die Zufahrtsgleise zum Rangierbahnhof)? 

• Sind die Pläne für den Nordring infrastrukturell vereinbar mit etwaigem 
Kapazitätsmehrbedarf im Güterverkehr? 

• Welche Auswirkungen haben die zukünftigen Entwicklungen des Bahnverkehrs auf die 
Moosacher Bürger (insbesondere Bahnlärm)? (eine kalenderjahresweise Darstellung für 
mindestens die nächsten 10 Jahre wird erbeten) 

• Sind zusätzliche Lärmschutzmaßnahmen geplant, damit die Lärmbelastung der 
Moosacher Bürger trotz etwaiger Zunahme des Bahnverkehrs bzw. des Rangierbetriebs 
nicht steigt?  

 
 


